

Jeudi 30 novembre 2023 [pendant l'adoration]

Apprendre le silence, c'est apprendre à aimer.

[LE SEIGNEUR] Dans le silence, pose-toi. N'ai-Je pas dit que Je parlais à l'âme dans le repos ?

Les bruits du dehors, les chuchotements, ne t'y attarde pas. En l'homme, J'habite dans le silence des jours et des nuits.

Apprivoise le silence en le cœur et ton âme rayonnera du Fruit de Vie que Je suis.

Le silence de l'âme est union, enfant, union profonde. L'union est toujours silence puisque, en le silence, chantent les âmes.

La plume, enfant, est le prolongement du cœur qui bat. Mon Cœur à chacun des vôtres est uni et, lorsque l'homme Me porte un regard, Je jubile de joie de voir votre éveil.

Je parle, enfant, et Je Me tais, mais le silence est parole d'amour qui, tel un soleil, vient incendier le cœur en l'homme et brûler l'âme d'un Feu nouveau.

Apprendre le silence, c'est apprendre à aimer.

Ta plume est Mon silence.